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Frage Nummer 32 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Margit 
Wild 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie ist der aktuelle Stand der Per-
sonalgewinnung für die von der Staatsregierung umgewandel-
ten drei Lehrerwochenstunden in Kapazitäten für anderes pä-
dagogisches Personal im Ganztagsbereich?  

 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Der Verwaltungsvollzug zum Abschluss dieser Verträge bzw. die Auszahlung ent-
sprechender Mittel liegt in der Zuständigkeit der jeweiligen Bezirksregierung. 
Die Übermittlung entsprechender Vertragsunterlagen durch die Kooperations-
partner an die Bezirksregierungen erfolgt in der Regel bis zum 30.09. des Jahres, 
sodass erst im Verlauf des Herbstes auf Ebene der Bezirksregierung ein erster Ein-
druck vom Personaleinsatz in den Ganztagsangeboten gewonnen werden kann. 
Eine Zusammenführung dieser Daten erfolgt aufgrund des hohen Verwaltungsauf-
wands bei den Bezirksregierungen nicht. 

 


